



# かぜぐみだより

令和3年2月1日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

#### 2月4日は立春。

暦の上では春の始まりです。寒さは、これからが本番だと思うのですが・・・。目に見えないところで少しずつ春は近づいているのでしょうね。

朝はモコモコになって登園してくる子どもたちも、日が高くなるにつれ、増やし鬼やしっぽとりなど で体を動かし、元気いっぱい遊んでいます。

早いもので、かぜぐみでの生活もあと2か月。進級してから日に日に成長してきている子どもたちと共に、毎日を大切に過ごしていきたいと思います。



## ☆今月のねらい☆

- ○友だちとの繋がりを深める中で、自分の思いや考えを表しながら遊び を楽しむ。
- ○寒さに負けず、友達や保育者と一緒に体を動かして遊ぶ。
- ○冬の自然現象(雪・霜・氷など)に興味や関心を持つ。

### 【2月の予定】

〇2月2日(火)節分集会

〇2月17日(水)身体測定

02月18日(木) おばさんず

〇2月19日(金)避難訓練

≪合奏・歌・踊り"おもちゃのチャチャチャ"の取り組みについて≫

今回、保護者会にて披露する予定でした出し物"おもちゃのチャチャチャ"。

選曲となったきっかっけは、最初楽器に触れるところから始めるため、リズムが取りやすく、子どもたちに馴染みのあるこの歌を保育者が口ずさんでいたことで決まりました。

楽器四種類(タンバリン・スズ・カスタネット・トライアングル)に分かれる際、保育者が子どもたちに持ち方や音の鳴らし方を伝え、どの楽器をやりたいかを自分で考えて決めるようにしたところ、はっきりと意思を伝えて くる姿が見られました。

練習では、歌や楽器だけではなく、踊りも行いたいため、どのような振り付けが良いか問いかけてみると、数名の子からの発信で「(ジェスチャーしながら)こうしたらいいんじゃない?」などの案が・・・。予定では保育者が振り付けをする予定でしたが、子どもたち発信で何か出来ればという思いがあったのでとても良い機会だと感じチャレンジしてみました。歌詞に合わせて動きながら考える姿は真剣そのもので、自分たちで作るんだという意識がたくさん見られており、たいようぐみへの道に繋がっているなぁ~と実感しています。DVDをお楽しみに!!

## 【進級に向けて大切にしていること・・・】

日頃からたいようぐみの姿を身近に見ていることもあり、様々な面に於いて刺激を受けながら過ごしている子どもたち。憧れが大きいようで、同じことをやってみたいという場面も見られています。

進級に向けて、先ずは自分で考えてみるところから始め、そこからどのようにしたら良いのかなど判断して、 行動する力をより育んでいきたいと思います。

